

1年生を迎える会



写真は加工して一部掲載しています



写真は加工して掲載しています



写真は加工して掲載しています



今年、このような形で1年生を迎える会を行うことになりました。一昨年までは、体育館に全員集まってお祝いをしていたのですが、コロナ禍の中感染防止対策としての実施です。しかし、昨年はこの時期、学校はコロナの影響で学校が臨時休業となっており、1年生を迎える会を実施することすらできませんでした。今の2年生にとっては残念に思っていることと思います。ごめんなさいね。でも、1年生をあたたかく迎えようとしていた気持ちは今年も去年も全く同じです。部団でやさしく学校に連れてきてくれるやさしいお兄さんやおねえさん、学校に着いたら、教室であたたかくむかえてくれてお世話をしてくれるおにいさんやお姉さん。みんなそのやさしさにつつまれながら大きくなってきました。そのことは今年も去年もおなじです。

1年生は6年生のお兄さん、お姉さんからりっぱなメダルをいただきました。もう、立派な新沢っこです。

新沢っこは、お友だちや先生のお話をきいてしっかり勉強します。

新沢っこは、ひとのいやがることをしません。

新沢っこは、うそはつきません。

新沢っこは、こころからありがとうといいます。

新沢っこは、自分が悪かったときはこころからごめんなさいといいます。

2年生以上のみなさんは、新沢っこの先輩です。

いい見本をしっかり見せてあげてください。